



ともにだより



今年も暑い日が続いていますが、ともにっこ達はプールや水遊びで夏を楽しんでいます。水遊びは成長を促す様々な効果があると言われています。冷たさ、音、光の反射などから五感を刺激します。また、水の中で遊ぶことでバランス感覚なども養われ、心も解放されとても良い活動です。先日、恵庭の幼稚園でプール遊びでの事故がありました。ともにでもプール、水遊び時には子ども達の体調管理を行い、監視を付け、事故が起きないように徹底しています。今後も安心して楽しめるようにしていきます。

7月16日 お誕生会をしました！

そらぐみのRくん、Bくん、Kくん、Aちゃん（6歳）、つきぐみのSくん、Sくん（5歳）、にじぐみのKちゃん（4歳）、うさぎぐみのRちゃん（3歳）のお祝いをしました。今月は8名と大人数だったので他のお友だちも「いっぱいだね！」となんだかわくわくしていました♪全員が大きくなったら何になりたいかインタビューもして元気に答えてくれましたよ。お楽しみコーナーは『どろんこねこちゃん』のエプロンシアターを観ました。どろんこになった3匹のこねこ達がきれいになれるようたくさん手伝ってくれましたよ！

7月25日 夏まつりをしました！

朝、玄関に入ると『ともになつまつり』の文字。廊下やホールも提灯やおみこしが飾られ、普段と違う夏まつりの装いでした。登所するとともにっこ達も甚平など夏ならではの装いがとても可愛らしかったですね。午前中はホールで縁日がありました。『ヨーヨーつり』とプカプカ浮かぶオモチャをすくう『なんでもすくい』。大きいクラスが作った魚が泳ぐ池で『魚つり』にお化けを狙った『射的』や景品などがあり、子ども達も「なにがあるんだろう～」と興味津々な顔でホールにやってきました。「何色のヨーヨーにしようかな～」「魚つれた！」とあちらこちらで嬉しそうな声が聞こえてきましたよ。

午後にはにじぐみ・つきぐみ・そらぐみが作ったおみこしを担いで「わっしょい！わっしょい！」と保育所の周りを練り歩き、園庭で盆踊りをしました。小さいともにっこ達もデッキから盆踊りの様子を見にきてくれました。今年は気温の高い夏まつりとなりましたが、途中、水分補給もしっかり行い、ともにっこ達は夏の暑さもなんのその！元気いっぱい楽しんでいました。にじぐみ・つきぐみ・そらぐみの保護者の皆様、お忙しい中、そして暑い中、参観にいらしていただきありがとうございます。

にじぐみ・つきぐみ・そらぐみの手作りおみこし



8月の予定

7月28日(月)～8月8日(金)	つきぐみ個人懇談
1日(金)～8日(金)	身体測定
7日(木)	七夕(ともにっこ)
13日(水)	誕生会
14日(木)～22日(金)	そらぐみ個人懇談
25日(月)～9月5日(金)	ひよこぐみ個人懇談

★お昼寝用バスタオル2枚は、毎週金曜日に洗濯をお願いいたします。

★保育所ともにのホームページを開設しています！

アクセスはこちら・・・<http://tomoni.ist.hokudai.ac.jp/link.html>



ひよこぐみ

水遊びが大好きなひよこぐみですが気温が高すぎる日が続いたので先日はお部屋で水遊びをしました。タライに水を入れて置くと、タライの周りにちょこんと座り、水に手を伸ばしバシャバシャと音を出して喜んでいました。テラスでの水遊びではじょうろで水を出すとつかもうとして、手をパッと開きにぎにぎしています。普段からつかまり立ちができるようになると水道の水を出して遊びますが、手にかかり、はじく水を楽しんでいます。テラスにキラキラした風車をつけていますが、風が吹くとクルクル回るのをじーっと見たり、指差ししてスタッフに何か伝えようとしている姿も見られます。今後も体調を見ながら夏の遊びを楽しんでいこうと思います。



りすぐみ

お天気が良く暖かい日は水遊びを楽しんでいます。りすぐみのみんなは水遊びが大好きです。水遊び初回は、戸惑い控えめに遊んでいた子ども達ですが、最近ではお気に入りのじょうろに水を入れて元気よく水をまき笑顔で遊ぶ姿が見られています。タライの周りにしゃがんでオモチャを手に取り夢中で水をバシャバシャしたり、じょうろの色を選んで見せてくれたりとこの夏の遊びを楽しみずぐみさんです。

また、うさぎぐみと一緒に泥遊びも体験しました。水遊びと同様最初は戸惑っていましたが、うさぎぐみのお兄さんやお姉さんが遊んでいるのを見て動き始め、水たまりに長靴で入ってみたり、砂場の穴に水が入るのを興味深く見てバケツに泥を入れたり水と砂の感触を楽しむ姿が見られました。水遊びをたっぷり楽しんだ日はぐっすりお昼寝する子ども達です。安全に気をつけながら水遊びや泥遊びなど夏の遊びをたくさん取り入れて夏を満喫したいと思えます。



うさぎぐみ

天気が良い日は、積極的に水遊びや泥遊びなどの夏の遊びを楽しんでいます！スタッフが「お外でお水やるよー！泥遊びするよー！」と声をかけると、ワクワクしながら積極的に着替えをしてくれるうさぎぐみさん。水遊びでは、タライの中のプカプカ人形をお玉やスコップですくいバケツに入れて楽しんだり、霧吹きを持ちデッキから園庭に向かって水を勢いよく飛ばしたり、タライをぐるぐる掻き回し水の流れを楽しんだり、子ども達がそれぞれ好きなオモチャを持ち、様々な遊び方をしています。その姿がとても楽しそうで、そして可愛らしいです。また泥遊びでは、水たまり遊びが人気で、勢いよく長靴でバシャバシャするのが大好きなうさぎぐみの子ども達。途中から長靴を脱ぎ、裸足で泥の感触を楽しむ姿も見られました♪さらに、今年から始まったプール遊びでは、初めは緊張している様子も見られましたが、徐々にワニ泳ぎやバタ足を始め楽しんでいます。遊びの中で、スタッフが関わりながら遊ぶだけではなく、子ども達同士で同じ遊びを共有したり、笑い合いながら楽しむ姿も見られ、とても微笑ましいです！まだまだ暑い日が続きますが、子ども達が楽しめるように、今後も水遊びや泥遊びなどをたくさんしていきたいと思えます。



8月のテーマ

『夏の遊び』

にじぐみ

園庭遊びの時、暑い日にはホースの水を撒いて涼む時があります。子ども達は水飛沫を浴びたくて水を追いかけて、頭からかぶって「気持ちいい〜♪」と喜んだり、水がかからないように逃げたりもして楽しんでいます。最近は更に暑くなり、デッキでの水遊び、プール、泥遊びも行えるようになりました。これらの時はお着替えが必須です。スタッフの手が必要な時もありますが、基本的にはTシャツを脱いだり水着を着たりを自分たちでどんどんやり、あっという間に終わるのでスタッフはいつもびっくりです！特にプールの時には早くやりたい気持ちで準備が早いです。「着替えたら体操だよね」「お水入っても体がびっくりしないようにね」「終わったからお尻洗うよね」「プールにお薬入れてから入るよね」と、その後の手順もバッチリ覚えていて、早くやりたくてうずうずしています。プールではワニ泳ぎや水の掛け合い、水鉄砲などで思い切り遊び、たくさん笑って楽しんでいますよ。他にも、泥遊びはベンチからのジャンプでドロドロになりながら、デッキの水遊びではプカプカすくいなどをして水の気持ち良さを味わいながら楽しんでいます。連日の暑さでも子ども達はバテずに元気です。8月もまだまだ夏ならではの遊びを楽しめたらな、と思えます。



つきぐみ

水に触れる遊びが楽しめる季節となりました。園庭にプールが設置され、子ども達からも「今日プール？」とワクワクした顔で聞かれることが増えました。水着に着替えて、ホールで準備運動をして、プールに入るつきぐみさんの顔は、ずっとウキウキとした笑顔です。プールに入ると大きな水鉄砲やビート板を持って、思い思いに水に親んでいますよ。

デッキではスプレーに水を入れて、「虫除けしまーす」と園庭に出るときに虫除けスプレーを使うスタッフのごっこ遊びに、透明カップに色水を入れて、お友だちと交換して、カラフルな色水を並べて楽しんでいます。お片付けの時間は「もっと遊びたかった」と名残惜しそうな声。部屋に戻ってからも「あ〜楽しかった」「またしたい」と話しています。

虫の声も聞こえ始め、虫取りが好きなつきぐみは「なんの虫だろう」と図鑑を見たり、蟬の抜け殻の観察を楽しんでいます。散歩で蟬の抜け殻探しや、ヒシバツタだけじゃなくコオロギ探しやトンゴとりが始まります。夏の間は水や泥、虫取りと、この季節ならではの遊びを満喫していきたいですね。



そらぐみ

ダイナミックに全身を使って遊ぶことを楽しむそらぐみは、水でも泥でも全身びしょ濡れになりながら楽しんでいます。デッキの水遊びでは水鉄砲や霧吹き、マヨネーズの容器などをうまく使ってお友だちと水をかけ合って大盛り上がりです。また、給水中には攻撃をしない、お互いに顔にはかけないようにしようルールを決めて、もしかかってしまった時には「ごめんね」とやり取りもよくできています。泥遊びではベンチから水たまりにジャンプ！が大人気で、順番待ちの長い列になっています。脚力がつき、高くジャンプできるようになっているので、水飛沫も高く上がり、顎まで水が飛んでくるお友だちもいました。プール遊びも今年たくさんできそうです。準備運動のラジオ体操をしっかり行い、危険のないようスタッフの話をよく聞こうとしています。ビート板を使ってバタ足で泳いだり、全員でワニ歩き競争をしたりもしました。暑い日はなかなか園庭遊びはできませんが、涼しさを取り入れながら夏の遊びを楽しみつくしたいと思えます。